

学校だより



《教育目標》

未来を拓き 創造する子の育成

令和4年11月1日発行 NO. 7

学芸会を終えて

旭川市立雨紛小学校

山口真希

今月22日に学芸会を開催しました。新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐ形での実施は3回目になりました。8月から9月にかけて、市内小中学校での感染状況から合唱練習や朝の歌声タイムを休止していたので、学芸会での発表ができるか、心配していました。9月下旬ころから、感染状況に少し減少傾向が見られたことから合唱練習を再開しました。校内には、日に日に上達する子ども達の歌声が響き渡っていました。

今回の学芸会も残念ながら広く地域の方に公開することはできませんでしたが、家族の皆さんが温かい拍手で子ども達の頑張りを讃えてくれました。学芸会の演目は、全て1年生から6年生までの児童が出演しました。日頃の学びやできることは一人一人違うのですが、それぞれの役割の中で練習の成果を発揮し、素晴らしい発表となりました。終わった後は、どの子もやり切った満足感でいっぱいでした。

さて、7月から8月にかけて実施した児童や保護者アンケート、教職員による学校評価の結果などを踏まえ、9月から、指導と運営を改善しています。改善のポイントは、学校運営に関わっては、「時勢や本校の実態に合わせた見直しと修正を実施すること」、児童の指導に関わっては、「考えをもって行動し、振り返ることで自己を見つめ、可能性を伸ばすこと」です。ことあるごとに反省と改善を繰り返し、子ども達のためにできることを探りながら学校を運営しています。

学芸会をはじめ、日常の学校生活や授業においても、様々な制限がある現在の状況において、新型コロナウイルスは収束する兆しが見られませんが、どのような状況においても子どもの力を伸ばすことは変わりません。地域と保護者皆様におかれましては、今後も引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



ご来校ありがとうございました



ご声援ありがとうございました

10月5日(水)にマラソン大会を実施しました。子どもたちは、この日に向けて体育や休み時間を利用して練習を積み重ねてきました。当日は曇天で肌寒い日でしたが、どの子どもも自分の目標に向かって最後まで一生懸命に走りきることができました。これも応援に来てくださった保護者の皆様のおかげです。本当にどうもありがとうございました。



交通安全に気をつけましょう!

9月28日(水)に交通安全ダミー教室がありました。旭川市の防災安全部交通防犯課の方が来校され、交通事故の防止について、分かりやすく子どもたちに指導してくださいました。

車の特性や死角の説明から始まり、巻き込み事故や飛び出し事故等について、実際の車両や人形を使って模擬実験をしていただきました。特に人形を使った実験では、事故を再現した様子を目の当たりにしたことで、交通ルールやマナーを守ることの大切さを深く感じたようです。

子どもたちには、自分の身は自分で守れるよう、安全確認を怠らない姿勢を身に付けてほしいです。



後期児童会始動

9月の立会演説会で承認された児童会書記局を中心に、10月7日(金)に、後期運営委員会が開かれました。活動計画について、中学年以上の児童で検討し、後期の方向性を決定・確認しました。



前期に引き続き、みんなで雨紛小学校を盛り上げてくれることでしょうか。今後が楽しみです。

渡り廊下の工事開始

旧雨紛中学校の売却準備のため、本校体育館と旧中学校を繋ぐ渡り廊下を撤去することになりました。工事期間は次の通りです。児童の安全に配慮しながら、作業を進めていきます。

作業期間(予定)

令和4年10月18日～令和5年2月15日

【11月の主な行事予定】

- 3日(木) 文化の日
- 4日(金) 校外班会議
- 8日(火) 朝会 こころの劇場(～11日)
- 9日(水) アイヌ民族音楽会
- 10日(木) 彫刻展示(～12月8日)
- 11日(金) 旭川市小規模・複式研究連盟実践発表会 午前授業(給食なし)
- 16日(水) スクールカウンセラー来校
- 17日(木) クラブ活動
- 18日(金) 彫刻美術館出前授業 児童会活動
- 21日(月) 諸費納入日
- 22日(火) パートナーティーチャー来校
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 24日(木) 本の読み聞かせ
- 29日(火) メグミルク出前講座